

DE NOVEMBRE A DECEMBRE :

Fake news



L'équipe du CLAE est pleinement consciente de l'impact des réseaux sociaux et d'Internet sur les enfants. Dans ce cadre, elle souhaite leur fournir des outils pour leur faire comprendre que ce qui est dit, écrit ou partagé en ligne n'est pas toujours vrai. L'objectif est de leur apprendre l'importance de vérifier la source des informations qu'ils rencontrent et de les comparer avec d'autres sources via différents moteurs de recherche (par exemple, Google, Facebook, Instagram, etc.).

Pour mettre cela en pratique, l'équipe d'animation proposera aux enfants des informations, qu'elles soient vraies ou non, et les encouragera à les vérifier eux-mêmes. Par exemple, ils devront confronter des affirmations comme : « La Terre est plate », « Manger trop gras ou trop sucré est mauvais pour la santé » en vérifiant leur véracité sur des sites de référence et des réseaux sociaux. Cela leur permettra de développer leur esprit critique et de mieux appréhender les informations qu'ils rencontrent en ligne.

Surprise de Noel



Pour clore l'année en beauté, le CLAE préparera une surprise aux enfants de l'école. Dès le début du mois de décembre, l'équipe d'animation se mettra à l'œuvre pour décorer l'école (cantine, accueil des parents, couloirs, salles d'activités, etc.) aux couleurs de Noël. Guirlandes, flocons de neige, lutins et sapins viendront embellir les espaces de l'école. Une réplique grandeur nature d'un traîneau, fabriqué par l'équipe d'animation, sera également installée.

Ce traîneau servira à accueillir les élèves de certaines classes pour des séances photos individuelles, qui seront utilisées pour créer des calendriers. Ces calendriers seront ensuite vendus au profit de la coopérative scolaire, contribuant ainsi au financement des sorties scolaires des enfants.

Hand-ball



Ce projet a pour objectif de faire découvrir aux enfants des sports qu'ils ne connaissent pas ou qu'ils n'ont pas l'habitude de pratiquer, comme le Tchoukball et le Cornhole par exemple.

Le deuxième objectif des activités sportives en général est de promouvoir la mixité et de lutter contre les préjugés, notamment l'idée reçue selon laquelle « les filles ne sont pas bonnes en sport ».